

Pepe Grillo



Mexicanos fuera del Líbano

La cancillería pidió a los mexicanos residentes en el Líbano que salgan de ese país, ante la amenaza del gobierno de Benjamín Netanyahu de incrementar los bombardeos sobre ciudades de la República Libanesa.

El primer ministro de Israel ya carga la etiqueta de criminal de guerra, pero no dará vuelta atrás. Seguirá hasta sumir a la región en una gran guerra si es que la comunidad internacional lo permite.

Hace mucho que las acciones militares de Israel cruzaron la línea roja de la legítima defensa para incurrir en el terrorismo internacional. No tiene superioridad moral sobre grupos como Hamás.

Netanyahu aprovecha los titubeos del gobierno de Estados Unidos, único que puede pararlo, pero que está enfrascado en una campaña electoral uno de cuyos ejes es defender el dominio del Estado judío en la región.

Todo bajo control, dice Monreal

Se colocó alrededor del Palacio Legislativo de San Lázaro la valla más grande del

país para blindar las instalaciones de la Cámara de Diputados. El diputado Ricardo Monreal, que es el anfitrión del evento, ha dicho que la toma de protesta del próximo primero de septiembre se realizará en San Lázaro y en este caso no hay un Plan B.

“Todo en orden” dijo que zacatecano. La protección es necesaria por la anunciada presencia de varios dignatarios internacionales y frente a la eventualidad de protestas.

El operativo está a cargo de la policía capitalina que está echando toda la carne al asador para no dejar ningún cabo suelto en materia de seguridad. Se dijo que se atienden las quejas de vecinos que se molestan por lo complicado que es llegar a sus hogares.

John sobre Oaxaca

A un mes de que se cumpla un año del letal golpe de Otis sobre Acapulco, otro huracán golpea las costas del Pacífico mexicano, ahora en la frontera entre Guerrero y Oaxaca.

La larga lista de errores que potenciaron la fuerza destructiva de Otis no puede volver a repetirse en ningún otro lugar de la república. Muy poco tiempo antes de la irrupción de Otis todavía se realizaban eventos lúdicos en hoteles del puerto. Un descuido inadmisibles.

Para que un operativo de protección civil

funcione nadie se puede quedar al margen, ni los tres niveles de gobierno, ni los medios, ni la ciudadanía que debe ser la más interesada en guarecerse.

La temporada de huracanes está en su etapa inicial. No hay que permitir que dañen más de la cuenta.

El INE se mete al laberinto

Los consejeros ciudadanos del INE tienen claro que el proceso de elección de jueces, magistrados y ministros, como resultado de la aprobación de la Reforma Judicial, es un reto mayúsculo. Se trata de un proceso que no puede verse desde la forma tradicional en que se han organizado otros comicios, ya que tiene connotaciones propias.

El consejero Jorge Montaña, del grupo de la consejera Guadalupe Taddei, pidió apostar a que la elección deteriore al INE, ya que se iría en contra de valores que sustentan a la institución.

Lo primero es diseñar un calendario de acciones que incluya saber con tiempo con qué presupuesto se contará. Los diputados aprobaron en fast track la reforma. Ya veremos si se ponen moños para aprobar el presupuesto que la haga realidad. También se diseñarán protocolos de seguridad para quienes decidan participar en el proceso que tiene sus riesgos. ●

pepegrillo@cronica.com.mx

